

県下警察署管轄区域



警察署名	所在地	電話番号	FAX番号
① 徳島中央警察署	徳島市徳島町1丁目5-2	(088)624-0110	(088)624-0284
② 徳島名西警察署	徳島市庄町3丁目5	(088)632-0110	(088)632-0248
(石井庁舎)	名西郡石井町石井字石井1339-1	(088)674-0110	(088)674-0129
③ 徳島板野警察署	板野郡北島町鯛浜字川久保211-1	(088)698-0110	(088)698-0129
(板野庁舎)	板野郡板野町大寺字大向34-1	(088)672-0110	(088)672-0474
④ 鳴門警察署	鳴門市大津町吉永755-7	(088)685-0110	(088)685-0135
⑤ 小松島警察署	小松島市日開野町字崎田26	(0885)32-0110	(0885)32-4707
⑥ 阿南警察署	阿南市富岡町トノ町1-4	(0884)22-0110	(0884)22-7616
⑦ 牟岐警察署	海部郡牟岐町大字中村字山田2-1	(0884)72-0110	(0884)72-1044
⑧ 阿波吉野川警察署	吉野川市川島町川島550-1	(0883)25-6110	(0883)25-6133
⑨ 美馬警察署	美馬市脇町字拝原1976-1	(0883)52-0110	(0883)53-0110
⑩ 三好警察署	三好市池田町ウエノ3039-1	(0883)72-0110	(0883)72-1450

令和5年中の各警察署の行事紹介



徳島中央警察署では、若手警察官による「徳島中央警察署自転車警らチーム」を編成し、令和5年7月から運用を開始しています。

自転車警らチームは、自転車の機動力を活用し、市街地に順応した効果的な警ら活動を実施することで、各種犯罪を防止するとともに、自転車の安全利用の促進等による交通事故防止を図ることを目的に編成されました。

徳島市中心市街地において、自転車2台によるパトロールを行い、犯罪の予防及び検挙、初動事案への対応を行うほか、少年補導、交通指導取締り、自転車の安全利用に関するキャンペーン等の活動を行っています。

徳島中央警察署

自転車警らチームの発足



徳島名西警察署

♥愛(藍)の力で封じ込め(米)キャンペーン♥の実施

令和5年10月、フジグラン石井において、当署で職場体験学習中の中学生を一日広報官として任命し、全国安全運動の周知や特殊詐欺被害防止、交通安全を呼び掛けるキャンペーンを実施しました。

「愛(藍)の力で封じ込め(米)」と題し、藍染め生地のお守り袋に、特殊詐欺被害防止と交通安全の祈りを受けた新米を入れ、来店者に配布しました。

このお守りは、当署職員等が全て手作りしたもので、キャンペーン時にも来店者の皆様から大変好評をいただきました。



徳島板野警察署

年末年始特別警戒合同パトロール出発式の実施

年末年始は、特殊詐欺被害のほか、金融機関を狙った強盗事件等の重要犯罪や重大事故の発生も懸念されることから、令和5年12月、防犯ボランティアとの年末年始特別警戒合同パトロール出発式及び一日警察署長委嘱式を実施しました。

元四国放送アナウンサー保岡栄二さんを当署にお招きし、管内のパトロールや広報活動をお願いするため「一日警察署長」を委嘱しました。

出発式の後、保岡一日警察署長は、水素パトカー「うずしおブルー号」に同乗し、特殊詐欺被害防止を呼びかけながら管内をパトロールし、管内の大型量販店では、特殊詐欺被害防止等を呼びかけるキャンペーンを実施しました。

当署では、今後も、各種被害防止啓発活動等に力を入れてまいりますので、ご協力のほどよろしくお願いいたします。



鳴門警察署

大規模イベントにおける広報啓発活動

鳴門警察署管内には、サッカーJ2リーグ所属チーム徳島ヴォルティスのホームスタジアムが所在し、当署ではゲーム開催日に併せて様々な広報活動を実施しています。

令和5年9月に開催された徳島ヴォルティスホームゲームイベントでは、働く車展示企画にパトカーや白バイ、水素パトカー「うずしおブルー号」などを展示し、人気企画の乗車体験には多くの子供たちが列をつくり写真撮影を楽しんでいました。

当署では、鳴門市の豊富な観光資源を生かし、県内屈指の様々な大規模イベントに積極的に参加して効果的な広報啓発活動に取り組んでいます。



小松島警察署

県内初の「自転車ヘルメット着用推進モデル校」の指定

令和5年9月、管内の徳島県立みなと高等学園が県内初の「自転車ヘルメット着用推進モデル校」に指定されました。

この取組は、高校生のヘルメット着用率向上を目的としており、当署では、指定式の後、交通安全教育を実施するなど、生徒や教職員の交通安全意識の高揚を図り、また、同校生徒と一緒に地域の方々にヘルメットの着用を呼びかけるキャンペーン活動などを継続的に行っています。

今後も、自転車乗車時のヘルメットの着用率向上に向けた取組を推進していきます。



阿南警察署

震災初期対応訓練

令和6年1月、震災発生時の初期対応力の向上を目指し、災害対策用装備資機材習熟訓練、滅灯信号対応訓練、津波止水板設置訓練等を実施しました。

また、マンホールトイレの設置訓練も併せて行いました。

本訓練は、能登半島地震発生後の訓練であったことから、真摯に訓練に取り組む若手警察官の姿が見受けられました。

今後も阿南警察署管内の安全・安心の実現のために、署員が一丸となって、様々な訓練に真剣に取り組む、対処能力の向上に努めてまいります。



牟岐警察署

大里交番開所式

令和5年4月、地元関係者らを招き、海陽町の大里交番開所式を行いました。

この度の地域再編により浅川駐在所・大里駐在所・奥浦駐在所を統合し、新しく大里交番としての運用を開始しました。

開所式で大里交番所長は、「一致団結して地域の安全と平穏を確保してまいります。」と決意表明を述べ、今後も引き続き、住民の「安全安心を誇れる徳島県」の実現に向け、全署員一丸となって取り組んでいくこととしました。



吉野川市において開催された企業合同就職説明会「感謝祭inかわしま」へ参加しました。

企業合同就職説明会では高校生から社会人を対象とし、将来警察官を希望する高校生及びその父兄が多数訪れました。

参加者からは「警察の仕事についてお話を聞きに来ました。」等熱心な希望者もおり非常に有意義なものとなりました。

今後とも将来有望な警察官採用募集活動に積極的に取り組んでまいります。

阿波吉野川警察署

企業合同就職説明会



令和5年12月、福岡ソフトバンクホークスから育成7位で指名され入団した藤田淳平投手（美馬市出身）を一日警察署長として招き、「重大交通事故も特殊詐欺被害も完封するぞ！」キャンペーンを実施しました。

藤田投手は、署長室で一日署長の委嘱状を受け取り「完封宣言書」にサインすると、玄関先では始球式を行い、参加者全員で「ストライク。重大交通事故も特殊詐欺被害もシャットアウト。」と宣言しました。

その後、地元認定こども園の園児らと防犯・交通安全キャンペーンを実施したり、水素パトカー「うずしおブルー号」に乗車して管内のパトロールを行いました。

美馬警察署

地元出身プロ野球選手を一日警察署長に招きキャンペーンを実施



三好警察署

「つたはーん」に安全大使を委嘱

令和5年5月、三好市のご当地キャラクター「つたはーん」に「三好警察署安全大使」を委嘱しました。

「つたはーん」は「やまびこ打線」と呼ばれる強力打線で全国的に知られた県立池田高校野球部を率いて春夏の甲子園で合わせて3回優勝し、「攻めだるま」の異名を持つ篤文也監督をモデルとした三好市のまちおこしキャラクターです。

三好警察署は「つたはーん」や各種関係団体の方々とともに1年間を通して、全国交通安全運動期間中における人の波キャンペーンや地域のクリスマスイベントでの交通事故及び特殊詐欺被害防止キャンペーンなどの各種啓発活動を実施しました。